

"Mientras más vacío está el corazón de la persona, más necesita objetos para comprar, poseer y consumir." - Laudato Si 204 -

Séneca cuenta de Estilpón, filósofo, que después de saqueada y destruida su ciudad, preguntando por el capitán Demetrio si había perdido algo en aquel saqueo, respondió que nada había perdido, porque todos sus bienes llevaba consigo, entendiendo por estos bienes la filosofía, de la que no podía ser despojado.

De igual manera sucede al cristiano, ninguna fuerza nociva exterior puede arrebatarle el don de la gracia.

#LasallistasSeamosLuzDeMéxico

